

Thema: Prater Wien

Autor: Philipp Wagner

➤ Bestmarke von 5,2 Millionen Gästen  
 übertroffen ➤ Mildes Wetter als Vorteil ➤ 2020 bringt noch mehr Attraktionen

# Prater jubelt über neuen Besucherrekord

Mit einer großen Silvesterparty wurde das alte Jahr im Prater verabschiedet. Grund zum Feiern hatten auch die Unternehmer im Vergnügungsviertel. Der Rekord von 5,2 Millionen Besuchern wurde im Vorjahr nach ersten Schätzungen deutlich übertroffen. Neue Attraktionen sollen den Aufwärtstrend heuer fortsetzen.

Einer der Gründe für das gute Ergebnis im Prater war mit Sicherheit das milde Wetter. „Die Fahrgeschäfte laufen bis jetzt durch“, erklärt Praterverbands-Präsident Stefan Sittler-Koidl. Der Ganzjahresbetrieb sei mittlerweile fix im Vergnügungsviertel verankert. Zugleich würde auch die gute Zusammenarbeit mit der Stadt und dem Wien Tourismus Früchte tragen. Bestätigen kann diesen Befund auch Unternehmer Matthias Grumbir, der ein Autodrom am Riesenradplatz betreibt: „Die Saison ist wirklich sehr gut verlaufen.“

Mit Nachhaltigkeit punktet Gastronomin Elisabeth Kolarik von der „Luftburg“. In ihrem Lokal wird zu 100 Prozent in Bio-Qualität zubereitet. „Immer mehr Gäste schätzen dieses Angebot“, zieht Kolarik eine sehr positive Jahresbilanz.

Mit neuen Attraktionen will der Prater heuer punkten: Fix sind drei Achterbahnen und die virtuelle Welt „Dr. Archibald“. Außerdem wird das Jubiläum „100 Jahre Schweizerhaus der Familie Kolarik“ gefeiert.

Philipp Wagner

**Spektakel: Der Fasching wird im Prater groß gefeiert. Jedes Jahr kommen tausende Besucher zum Umzug. ☺**



Foto: Peter Tomschki

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** Philipp Wagner



Foto: Julius Silver

⊗ **Betrieb das ganze Jahr hindurch: Der Wintermarkt auf dem Riesenradplatz ist längst ein Fixpunkt im Programm.**